



Neues Landgenuss-Mitglied: Das Liebenauer „Eierheisl“

Zandt. (red) Der Verein Landgenuss begrüßt Johannes Laumer und seine Familie mit dem „Liebenauer Eierheisl“ als neues Mitglied. Der Familienbetrieb aus Liebenau bei Zandt hat sich in den letzten Jahren weiterentwickelt und bietet heute frische Freiland Eier aus einem selbst konstruierten Mobilstall an. Die artgerechte Haltung der Hüh-

ner liegt den Betreibern besonders am Herzen – so wird auf großzügigen Auslauf, Weizen aus eigener Produktion und ausreichend Platz nach Bio-Richtlinien großer Wert gelegt. Im kleinen, aber feinen Hofladen des Eierheisls findet man neben Eiern auch Honig von der Imkerei Wolfersdorf, die ebenfalls Teil der Landgenuss-Gemeinschaft ist.

Kartoffeln und Zwiebeln stammen aus der unmittelbaren Umgebung und ergänzen das regionale Sortiment. Der Milchviehbetrieb möchte künftig auch neue Sparten erschließen und setzt dabei auf Nachhaltigkeit und Tierwohl. Das Engagement zeigt: Am Liebenauer Eierheisl wird Landwirtschaft mit Herz und Verstand betrieben. Foto: Verein Landgenuss